



玉垣小学校だより

令和7年2月20日（木）学校通信 第14号

だい かいがっこううんえいきょうぎかい もく 第5回学校運営協議会より 1/30(木)

がっこううんえいきょうぎかい ほごしゃ ちいき かた こえ よ がっこう い かい だ
学校運営協議会（保護者や地域の方の声をより良い学校づくりに活かすための会）で出さ
れた主なご意見です。今回は学校歯科医さんや学校薬剤師さんにもご参加いただき、本校の
ほけん きゅうしょくなど とりくみ いけん
保健や給食等の取組についてご意見をいただきました。

がっこうし かい がっこうやくざいし 学校歯科医さん・学校薬剤師さんより

- 今の子どもの傾向として、虫歯がゼロか全部かにはっきり分かれる。虫歯は糖分だけが原因ではなく、酸も歯を溶かす。子どもたちは特にグミが好きで、口の中を5～10分でも酸っぱい状態を続けるのは危険。口をすすぐだけでも良い。子どもも歯間ブラシをすると良い。
- コロナ禍ではインフルエンザは流行しなかった。マスク、手洗いに一定の効果があった。校内のCO₂検査は高めの値だった。換気をまめにもすることも大切。
- 夏場、熱中症はどのような様子だったか。
- 学校から病院へ搬送するような重傷者はいなかった。教室や体育館のエアコンの効果も大きいと思う。登校してきた直後から、体調不良を訴える児童も少しいた。

うんえいいいん みな 運営委員の皆さんより

- スマートフォンを持つ子どももいるが、「NTT未払い」「画像を送れ」等、詐欺や怪しいメッセージが来ることがある。子どもたちも気を付けてほしい。
- 小学校周辺に防犯カメラはあるか。
- 学校にはない。
- 郵便局沿いの道、交差点にある。通学路にはあってもよいかも。人間の目だけでは管理しきれない。ドライバーへの啓発にもなると思う。
- 児童間のラインのトラブルはある。
- 学校は、いじめゼロを目指しているが、大事なことは、早く発見し、すぐに対応することだと考える。小学校でも教室に入りづらい場合、ほっとルーム等でも対応している。

いせかたがみちょうこくたいけんきょうしつ ねん 4年 1/28(火)~

4年生の社会科学習で、鈴鹿市の伝統産業である伊勢型紙を実際に彫って作品を作る体験に取り組みました。講師先生のお話を聞き、実際に体験することで、伊勢型紙の伝統を守っている方々の思いをより身近に感じることができたのではないのでしょうか



やくぶつらんようぼうしきょうしつ ねん 6年 1/29(水)



地域にお住まいの三重県薬物乱用防止指導員で元保護司の小幡永さんに来ていただき、お話をさせていただきました。小幡さんには毎年この時期に学校へ来ていただき、保護司の経験から



の具体的なお話をさせていただいています。6年生は薬物の怖さについて実感することができたとお思います。

おかし どうぐ せいかつ でまえじゅぎょう ねん 3年 2/13(木)~

地球温暖化防止推進委員の落合さん、吉田さんに火鉢や黒電話など、たくさんの昔の道具を持ってきてもらい、授業をしていただきました。昔の道具に隠された秘密が実は地球温暖化防止に役立っていること等を詳しく教えていただきました。最後には、自分たちが今後できることは何かについて真剣に考えている姿が見られました。

